

Bürgerstiftung Herzogenrath unterstützt zwei Projekte



Wie bereits im letzten Jahr haben Mitarbeiter und Geschäftsführung der in Herzogenrath ansässigen Firma **HEAD acoustics GmbH** eine Sammelaktion durchgeführt. Der stattliche Erlös in Höhe von **6.000 EUR** wurde der Bürgerstiftung Herzogenrath zur Verfügung gestellt.

In Absprache mit der Firma HEAD acoustics GmbH soll der Erlös für den Ausbau und die Ausstattung des „**mobilen Jugendtreffs**“

sowie für die Ergänzung des Angebotes von Spielgeräten auf dem **Abenteuerspielplatz Broichbachtal** verwendet werden.

Der „**mobile Jugendtreff**“ dient als Anlaufstelle für Jugendliche in allen Herzogenrather Ortsteilen, und zwar unabhängig von der Jahreszeit und Wetterlage. Hierfür muss das bereits vorhandene Fahrzeug (Ford Transit) u.a. mit Sitzgelegenheiten, Beleuchtung und Stauraum erweitert werden. Darüber hinaus ist eine multimediale Ausstattung notwendig.

Auf dem **Abenteuerspielplatz Broichbachtal** soll in Ergänzung des bereits vorhandenen Kletterturms ein „Niedrigseilparcour“ errichtet werden. Der Parcour, der in ca. 60 bis 100 cm Höhe über dem Boden angebracht wird, soll das erlebnispädagogische Angebot erweitern. Zudem wird ein Bauwagen angeschafft, der von den Besuchern gestaltet und ausgebaut werden kann.

Weiter Informationen rund um die Bürgerstiftung Herzogenrath gibt es unter <http://buengerstiftung.herzogenrath.de>.